

El Fútbol de la Selección se vivirá en “La Modelo”

Bogotá 18 de junio de 2019. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - INPEC- informa que el Próximo 19 de junio los Privados de la Libertad de la Cárcel y Penitenciaria de Media Seguridad de Bogotá “La Modelo”, se contagiarán de la energía del fútbol.

Con el apoyo logístico de la Caja de Compensación Familiar Colsubsidio estos hombres tendrán la oportunidad de ver uno de los partidos más importantes, en el que Colombia buscará su clasificación en la Copa América 2019.

Desde este Centro Penitenciario se vivirá el segundo duelo de la Selección, que se llevará a cabo en el estadio Morumbí de Sao Paulo, donde enfrentará a Qatar, equipo dirigido por el técnico español Félix Sánchez.

Por primera vez una pantalla de tres metros por cinco estará dispuesta para que Privados de la Libertad, funcionarios, directivos y medios de comunicación disfruten en un mismo espacio la pasión que más une a los colombianos.

El ingreso para los medios de comunicación que deseen asistir, está previsto para las 4:00 p.m., como la actividad se adelantará en parte la interna se recuerda llevar cédula y carné del medio. La entrada de celulares, dinero en efectivo y objetos cortantes no estará permitido.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC**